
Persönlicher Jahresrücklick 2018
Beitrag von „James T. Kirk“ vom 19. Dezember 2018, 11:20

Die UVNO ist ja nun niemals auf der Carta präsent gewesen. In der OIK werden offen gesagt
auch nur noch Ressourcen verschwendet. Ich sehe nicht, dass noch jemand wirklich Nutzen von
dieser zweiten Kartenorga hat. Und das sage ich, obwohl ich früher sehr viel Arbeit in die OIK
gesteckt habe.
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